



ALLOWED TO LEAVE CANADA
AUTORISATION DE QUITTER LE CANADA

Surname - Nom de famille ARORA		Given name(s) - Prénom(s) PUNEET		Date 06.06.2017
Date of birth Date de naissance		Country of birth - Pays de naissance		FOSS ID no. - N° d'ID SDOB 1103867686
D-A M Y-A 08 08 1978		INDIA		Inadmissibility section Article sur l'interdiction du territoire 40(1)(a)
				File no. - N° de référence 3742
				Country of citizenship - Pays de citoyenneté INDIA

Pursuant to paragraph 42(1) of the *Immigration and Refugee Protection Regulations*, I am allowing you to withdraw your application to enter Canada and to leave Canada without delay.

Conformément à l'alinéa 42 (1) du *Règlement sur l'immigration et la protection des réfugiés*, je vous autorise à retirer votre demande d'entrée au Canada et à quitter le Canada sans délai.

The information provided on this form is collected under the authority of the *Immigration and Refugee Protection Regulations* for the purpose of allowing you to leave Canada. This information will be stored in Personal Information Bank number CIC PPU 001, Enforcement Data System, and you have the right of access to it and to its protection under the provisions of the *Privacy Act*.

Les renseignements fournis dans le présent formulaire sont recueillis en vertu du *Règlement sur l'immigration et la protection des réfugiés* aux fins de vous autoriser de quitter le Canada. Les renseignements seront versés dans le fichier de renseignements personnels CIC PPU 001, Système de données sur l'exécution de la Loi. Ils sont protégés et accessibles en vertu des dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels*.

Signature of officer
Signature de l'agent

14776

I hereby voluntarily withdraw my application to enter Canada and agree to leave Canada without delay.

J'atteste par la présente que je retire volontairement ma demande d'entrée au Canada et j'accepte de quitter le Canada sans délai.

Signature of person concerned
Signature de la personne concernée

